
C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

 

DELIBERAZIONE N. 122 del  23.08.2012  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 09.08.2012”. 

 

L’anno duemiladodici, il ventitre del mese di agosto, presso i locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n. 591808 del 10.08.2012, si è riunito il 

Consiglio della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del Presidente, Sig. Fabio Teresi, con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amministrativo, Dr. Salvatore Barbasso 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

 

 
 

RESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

P  

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

Presenti Assenti 

1) ) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO P       

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO P  

5) FIGUCCIA MARCO P  

6) IOVINO LORENZO P  

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO P  

10) PELLITTERI GIUSEPPE  A 

11PRESTIGIACOMO MATILDE P  

12) ROMEO GIANFRANCO P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI P  

 



 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 09.08.2012, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 09.08.2012, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, all’ unanimità,  come accertato 

dal Presidente con l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio 

dell’adunanza,  Sigg. Di Maggio, Iovino, Li Muli; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

Letto, approvato e sottoscritto. 

 



      

  f.to  Il Segretario                                                  f.to    Il Presidente 

       Esperto Amministrativo  Fabio Teresi                            

         Dr. Salvatore Barbasso                                     

 

  

                                                                
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 

 

 

 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 09.08. 2012 
 



L’anno duemiladodici, il giorno nove  del mese di Agosto nei locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 558888  del 27.07.2012, in seduta ordinaria,   si 

è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi  

 

Mozioni: 

 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli. Oggetto: “Richiesta stanza Consiglieri di Circoscrizione”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli Oggetto: “Manto stradale area adiacente via Bisazza n.1 

vicino la scuola Peppino Impastato”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Assegnazione locali “Sede V Circoscrizione”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli. Oggetto: “Posizionamento cestini portarifiuti via Nazario 

Sauro”; 

 Consiglieri Altadonna-Romeo. Oggetto: “Ripristino segnaletica via Roccazzo-

Castellana-Cartagine-Evangelista Di  Blasi”; 

 Consiglieri Altadonna-Romeo-Tarantino. Oggetto: “Ripristino cassonetti e/o fornitura 

contenitori per la raccolta differenziata via C. Parisio e via Accardo”;   

 Presidente. Oggetto: “Istituzione senso unico di marcia via Paolo Gili, con eliminazione 

della zona rimozione”; 

4) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Affidamento alla V Circoscrizione campetti 

sportivi Largo Gibilmanna”; 

5) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Intervento di bonifica zona retrostante via 

Castellana,260 (Largo Montevago); 

6) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Servizio bus portatori di handicap per 

accompagnamento negli impianti sportivi della città di Palermo”; 

7) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Programmazione interventi di manutenzione 

delle superfici viarie e pedonali per l’anno 2013”; 

8) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Valorizzazione spazi verdi pubblici nella V 

Circoscrizione”; 

9) Proposta di deliberazione avente per oggetto:”Realizzazione campo sportivo polivalente 

scuola “Emanuela Loi”; 

10) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Richiesta di chiusura al traffico in piazza S. 

Alfonso De’ Liguori nelle domeniche e nei giorni festivi”; 

11) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Ripristino impianto di illuminazione ed idrico 

nella villetta di via Cartagine”; 

12) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione profilo istituzionale di Facebook”; 

13) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Richiesta di menzione del Prof. Diego Di 

Caro”; 

14) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale in via Corrado 

Giaquinto e via Bova”; 

15) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Assegnazione alla V Circoscrizione di n.1 

padiglione dei Cantieri Culturali alla Zisa per manifestazioni culturali”; 

16) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Costituzione diritto di superficie su porzione 

di area pubblica (marciapiede) in via G. E. Di Blasi, dal monumento ai caduti C.C. sino a via 

Di  Blasi angolo distributore carburante”; 

17) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione senso unico di marcia in via G. 

Maniace”; 

18) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione doppio senso di marcia con 

installazione zona rimozione in via E. Arculeo”. 



 

 Presiede l’adunanza il Presidente F. Teresi, assistito, in qualità di Segretario, dal cons. più   

giovane per età  Giovanni Tarantino. 

 

Procedutosi, alle ore 9.00, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna,  

Cavaliere, Prestigiacomo,  Saladino, Schirò .  

Presenti n.07 . 

Il Presidente constatato che non sussiste il numero legale,  rimanda di un’ora  la seduta di 

Consiglio. 

Alle ore 10.00 al secondo appello, presiede l’adunanza il Presidente F. Teresi, assistito, in qualità 

di Segretario, dal cons. più   giovane per età  Cicala Pietro. 

Procedutosi, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna, Cavaliere, Di 

Maggio, Figuccia, Iovino,Lo Sardo,Lucido, Pellitteri, Romeo,  Saladino, Schirò , Tarantino.  

Presenti n.14 

Il Presidente constatato che  sussiste il numero legale , dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente comunica che ieri giorno 8 Agosto è stato effettuato il sopralluogo nei locali della 

Zisa, e di fatto, nel caso di trasferimento, la struttura  capiente dovrebbe accorpare la postazione  

anagrafica Zisa. 

Si sta intanto provvedendo per lo studio di fattibilità per l’idoneità dei locali 

Il cons. Lo Sardo si complimenta con la Presidenza per l’articolo giornalistico dichiarandosi 

favorevole al trasferimento della V Circoscrizione a piazza Zisa, inoltre si dichiara collaborativo 

ritenendosi una risorsa data la sua vecchia esperienza. 

Il cons. Cavaliere chiede se può farsi portavoce con l’Amministrazione Comunale  sulla richiesta 

di estendere la convenzione delle schede telefoniche di servizio non soltanto ai Consiglieri 

Comunali, ma anche a quelli di Circoscrizione . 

Il cons. Lo Sardo Chiede di fare un documento ufficiale relativo alle condizioni igienico-sanitarie   

della Circoscrizione riferendo che la raccolta in alcuni siti avviene regolarmente, mentre altre zone 

sono state discriminate. 

Il Presidente spiega che la settimana è stata difficile per ciò che è accaduto alla vasca di 

Bellolampo e si farà una nota all’AMIA a nome del Consiglio circoscrizionale per evitare la 

discriminazione dell’area. 

Il cons. Cavaliere riferisce che ieri giorno  8 Agosto, il personale addetto agli organi istituzionali di 

Largo Pozzillo era assente                                                                                                                                                                                

Il cons. Tarantino dice che può accadere l’assenza collettiva degli impiegati, ma il servizio deve 

essere garantito. 

Si passa ai lavori d’aula. 

Con l’assenso dei consiglieri vengono nominati quali scrutatori i conss:  Schirò, Romeo, Lucido. 

Il Presidente comunica che a Settembre si calende rizzerà su quali organi invitare per gli interventi 

da fare sul Territorio. 

Si passa al P.8 dell’odg “Rifacimento manto stradale in via Corrado Giaquinto e via Bova”. 

Se ne da lettura. 

Il cons. Lo Sardo dice che conosce bene le due strade in oggetto,  vi sono ubicati plessi scolastici e 

ritiene indispensabile che l’AMIA effettui il ripristino del manto stradale . 

Il gruppo del PDL appoggia la proposta che viene votata per alzata di mano all’unanimità. 

Si passa al P.9 dell’odg presentata dal Presidente : “Assegnazione alla V Circoscrizione di N.1 

padiglione dei Cantieri Culturali della Zisa per manifestazioni culturali”. 

Se ne da lettura. 

Il Presidente si rimette alla volontà del Consiglio se discuterla o mandarla alla commissione di 

competenza  ( II commissione –Cultura) 

La volontà è quella di creare opportunità per i giovani artisti che non hanno grandi possibilità 

economiche. 

Il cons. Tarantino pensa di votarla subito perché la commissione Cultura potrà essere molto utile a 

sostenerla. 



Il cons. Cicala sostiene che i Cantieri Culturali sono un grande patrimonio per tutti e non soltanto 

della V circoscrizione che  vuole chiedere l’affidamento di un padiglione. 

Chiede inoltre di portarlo in commissione. 

Il cons. Lo Sardo fa presente che la proposta era già messa all’odg del vecchio Consiglio ed 

aspettava la nuova composizione delle commissioni per discuterla. 

Il cons. Iovino pensa che ciò esternato dal cons. Cicala sia incongruente poiché questo consiglio 

opera nella V Circoscrizione. 

Il cons Cicala ribatte dicendo che si possono fare manifestazioni culturali anche senza 

l’affidamento viceversa l’Amministrazione dovrà avere un capitolo di spesa per la circoscrizione. 

Il cons. Iovino ribatte dicendo che ci si dovrebbe attenere al budget stanziato e che questo 

Consiglio sia presente in termini culturali senza fuggire dinnanzi ai problemi. 

Il cons. Altadonna parla come gruppo e ritiene che l’atto di affidamento alla V Circoscrizione sia 

una grande responsabilità poiché l’uso sarà esteso anche ad altre circoscrizioni se lo chiederanno; 

Ma comunque l’Amministrazione odierna è seria e non lascia da soli. 

Il cons. Di Maggio pensa che l’assegnazione del padiglione sia uno stimolo per i cittadini. 

Il cons. Tarantino si sofferma ai poteri circoscrizionali e termina dicendo che i Cantieri Culturali, a 

suo tempo furono il fiore all’occhiello dell’Amministrazione Orlando e la gente del territorio li 

usava tanto ed il territorio deve tornare ad essere aperto. E’ una grande opportunità che deve essere 

votata in positivo. 

Il cons Cavaliere si associa dicendo che voterà positivamente. 

Il cons. Saladino pensa che chiederne l’affidamento sia vantaggioso per le attività culturali , per le 

associazioni, per avvicinare la circoscrizione agli eventi culturali e per tutto ciò  voterà in positivo. 

Il cons. Schirò si dice combattuto perché pensa che i Cantieri Culturali appartengono alla città, ma 

ragionando da Municipalità, sarebbe più giusto chiedere l’affidamento del padiglione; inoltre pensa 

che le manifestazioni potrebbero non essere totalmente gratuite ma avere un piccolo ritorno 

economico per il suo sostentamento.  

Giungono al tavolo della Presidenza n.2 emendamenti formulati dal cons. Lo Sardo il quale chiede 

ai colleghi di votarli positivamente perché di supporto alla richiesta. 

Si da lettura del primo emendamento aggiuntivo:  “Considerato che a breve gli Uffici della V 

Circoscrizione saranno trasferiti in una struttura dei Cantieri Culturali della Zisa” 

Si da lettura del secondo emendamento aggiuntivo:  “Considerato che diverse proposte avanzate 

negli anni da questo Consiglio, hanno trovato parecchi ostacoli alla loro realizzazione proprio per 

la difficoltà a recuperare spazi idonei” 

Il cons. Cicala dichiara che attualmente egli si asterrà dal voto. 

Viene votato il primo emendamento che viene approvato a maggioranza con l’astensione del  

cons. Cicala 

Viene votato il secondo emendamento che viene approvato a maggioranza con l’astensione del  

cons. Cicala 

Viene votata la proposta che viene approvata a maggioranza con l’astensione del cons. Cicala. 

Alle ore 11,10  i conss. Lo Sardo e Di Maggio chiedono la verifica del n. legale. 

Presenti in n.7 

 

Alle ore 11.13 , per mancanza di n. legale, il Presidente chiude la seduta di Consiglio. 

 

    f.to     IL SEGRETARIO                                                                       f.to     IL PRESIDENTE 

       Cons.  Cicala Pietro                                                                              Sig. F. Teresi 

       

 

 

       

 

 

 


